

Jahresbericht 2023 des Präsidenten

Liebe Keglerinnen und Kegler

Das erste Jahr

Ich schliesse mein erstes Präsidialjahr im Vorstand einigermaßen zufrieden ab.

Dank entsprechender Hinweise unseres hervorragenden TK-Chefs Hans ging nichts vergessen und es konnte immer alles Nötige in die Wege geleitet werden.

Dem ganzen Vorstandsteam an dieser Stelle besten Dank für die gegenseitige Unterstützung und gute Zusammenarbeit.

Negatives

Wie tausende andere, waren auch unsere beiden Websites sffs-kegeln-rvis.ch und sems2020.ch im Juli 2023 von Hackern gründlichst lahmgelegt worden und mussten leider aus Sicherheitsgründen temporär vom Netz genommen werden, und waren nur mit externer Hilfe zu reparieren.

Positives

Wir sind immer noch der *grösste Regionalverband* und stellten die Hälfte der Teilnehmer an der *SEMS 2023* in Frauenfeld. Vielen Dank an alle für den Einsatz.

Die *inspirierende Belinda Immoos* hat 2023 ausserordentliche Leistungen vollbracht und wir freuen uns sehr darüber so jemanden in unseren Reihen zu haben:

- Regionalmeisterin in Einzel- und Mannschaftswertung
 - Bahn 6 Allzeit-Bahnhöchste (Details an der GV, aber nur 6x kein 8er/9er geworfen)
 - Saisonbeste über alle Bahnen zusammen
- Schweizermeisterin im Firmensport (auf den ungewohnten Frauenfelder Bahnen u. Kranz)
- Schweizermeisterin bei den Freien Keglern
- Schweizermeisterin bei den Sport Keglern
- Mitglied der Damen Nationalmannschaft
- Und last but not least: Kegeln sieht bei ihr ziemlich einfach aus

Aussichten

Wir nehmen die kommende Saison mit nur einem Kegler weniger als bisher in Angriff.

Es ist zumindest konkreter als auch schon geplant, dass wir EDV-technisch die eine oder andere Modernisierung hinbringen

Schlusswort

Allen besten Dank für ihr Engagement im und für den Firmensport im Allgemeinen und speziell dem Kegeln.

Ich wünsche Euch weiterhin viel Spass an unserem Sport, kegelt gut und schaut zueinander.

Es grüsst

Euer Präsident, Niels Kessler